



Fin décembre débute le Tournoi des jeunes.

Depuis sa première édition en 1989, et les premières balles échangées entre les participants de l'époque (aujourd'hui devenus parents), l'esprit du tournoi est toujours resté le même. Il reflète à lui seul toute la politique qui anime l'école de tennis : proposer une compétition qui corresponde aux attentes de chacun. Se tenant au moment des fêtes de fin d'année, le tournoi accueille les jeunes dans une ambiance très conviviale, et les jeux de société s'organisent dans le club-house baigné par les effluves des délicieuses gaufres...

Parmi les souvenirs les plus marquants, évoquons Jo-Wilfried Tsonga et Yvonnick L'Hurriec qui avant de s'affronter sur le terrain, ont bataillé dur à la Bonne Paye ! Le temps passé à jouer au Master Mind par Nicolas Mahut avant de disputer ses matchs, qui heureusement à l'époque, ne duraient pas 11 heures ! Sur le court, quelque soit le niveau des protagonistes, les rencontres restent amicales, avec toujours à l'esprit : le jeu. Un jour, un jeune joueur de 10 ans à même refusé d'annoncer "faute" la balle qui lui donnait le match pour continuer à jouer. Il perdra finalement la partie avec un grand sourire (joueur actuellement classé -30, qui voyage sur le circuit professionnel)...

Alors rendez-vous en fin d'année au club pour de belles empoignades en dehors et sur les courts. Pensez à vous inscrire à temps, par courrier, email ou via le site de l'AEI, car, faute de courts couverts en nombre suffisant, de nombreux joueurs se retrouvent en liste d'attente. Or notre tournoi, Grand Prix des Jeunes, attire toujours les meilleurs de la ligue ou du département, et le tableau 15/18ans est également très relevé, avec notamment plusieurs seconde série...

